
 

 

 

 ４日（火）、５日（水）に下越総体が行われ、大会明けは多くの生徒が活躍した報告を受けました。

（ソフトテニス、野球は延期になりました。）上位大会に進出する部活動もあれば、残念ながら３年

生が引退してしまう部活動もあります。勝ち残った部活動はぜひ、七葉中や下越地区を背負って堂々

と戦ってきてほしいと思います。 

 

勝負の世界では必ず勝ち負けがあり、最後に勝ち残る１チーム以外はいずれどこかで敗退します。

上位を目指すことと同様に、どのように戦うかという試合内容も大切にすることで、試合後の達成

感は充実したものとなります。世代交代後、あなたたちはどんな部活動にしていきたいですか。３

年生の背中を見て学んだことを生かして、互いに高め合える部活動を目指しましょう。 

 

 

 

 ６月２８日（水）の５、６限に救急法講習会で、３名の消防署の方から心

肺蘇生法や AED の使用方法を学びました。職場体験に向けたマナー講習会

で学んだことを生かし、話を静かに聞く姿勢や一生懸命に取り組む姿勢がと

ても立派でした。この講習を通して、万が一の場面に遭遇したときに、命を

救うことができるスキルを生徒たちは得ることができました。また、最後に現場に駆けつける「２

台のきゅうきゅうしゃ」というお話を聞きました。１台目は、１１９番通報で駆けつける「救急車」、

２台目は患者の命を救う「救急者」です。みなさんはもう、2台目の救急者になっているのです。 
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＜生徒の感想より＞ 

・人が倒れていてもすぐには近づかず、周囲の確認をしてから近づくことが安全確認で大切なこと

だとわりました。 

・AEDの使い方などよく分からなかったことが今日とてもよく分かった。あまりAEDを使う機会

は無いもしれないけど、もし使うようなことがあれば積極的に使っていこうと思う。２台目の救

急車になれるように頑張ります。 

・心臓マッサージを３０回やるのにものすごく体力が必要なことが分かりました。もしも、倒れて

いたり、息をしていない人がいたりしたら、恥ずかしがらずに勇気を持ってやろうと思いました。         

 

 

 

 

 今年度は、学年企画で七夕の願い事をしました。 

※本物の笹は次回に期待…！！ 

部活動の目標、成績のこと、愛へのあこがれなど、 

自分の想いを短冊に乗せて掲示しました。み 

んなの願いが叶うといですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜来週、再来週の主な予定＞ 

 日 曜日 連絡 

１０ 月 生徒会朝会・報告会 健康チェック 

１１ 火 職員会議 

１２ 水  

１３ 木 個別面談  

１４ 金 個別面談 ２年生球技大会 

 技術の授業では、木材を加工して椅

子づくりを行っています。けがきを行

い、のこぎりを使って木材を寸法通り

に切断し、やすりで角を取るなど、一生

懸命に取り組む姿が見られました。 

個別面談の時間は、先週お配りした計画表の通りです。

お忙しい時期ではありますが、よろしくお願いします。 


